

DECLARACIÓN DEL DIRECTORIO DE LA UNIÓN DE PARTIDOS LATINOAMERICANOS (UPLA) FRENTE AL ASESINATO DE FERNANDO VILLAVICENCIO.

El Directorio de la Unión de Partidos Latinoamericanos (UPLA), en representación de sus 29 partidos miembros de 19 países, considerando el cobarde asesinato del candidato presidencial ecuatoriano Fernando Villavicencio, declara lo siguiente:

1.- Repudiar enérgicamente el asesinato de Fernando Villavicencio, hombre valiente que deseaba lo mejor para su país y cuya muerte enluta hoy a la democracia ecuatoriana. En este sentido, adherir al contundente mensaje del Presidente Guillermo Lasso tras estos terribles hechos y a su compromiso con su total esclarecimiento. Ecuador no está sólo en la lucha contra el terrorismo porque los que creemos en la democracia, en las instituciones republicanas y en la paz somos una amplia mayoría.

2.- Ofrecer sus condolencias a la familia de Fernando Villavicencio, en particular a su señora e hijas frente a esta irreparable pérdida. Asimismo, ofrecer sus condolencias a las organizaciones políticas de las Villavicencio era miembro y a todos quienes tuvieron la dicha de conocerlo y estimarlo.

3. Poner a disposición del Gobierno de Ecuador y de la sociedad ecuatoriana todo el respaldo institucional de UPLA y de sus partidos, para fortalecer la democracia y derrotar definitivamente a los que quieren imponer sus ideas mediante la violencia y el terror.

4.- Finalmente, hacer un llamado a la comunidad internacional para que esté vigilante ante el devenir de los acontecimientos en Ecuador, colaborando mediante todos los mecanismos legales posibles para un adecuado desarrollo del proceso electoral en curso, permitiendo así preservar el respeto a la institucionalidad y los valores democráticos.

9 de agosto de 2023.



Julián Obiglio
Presidente

Unión de Partidos Latinoamericanos
PRO – Argentina



Andrea Ojeda
Vicepresidenta
Renovación Nacional
Chile



Guido Chiriboga
Vicepresidente
Movimiento CREO
Ecuador



Álvaro Arzú
Vicepresidente
Partido Unionista
Guatemala



Aníbal Zapattini
Vicepresidente
MDR - Partido Colorado
Paraguay